



2 0 1 9 年 9 月 1 0 日

日 本 鉄 道 労 働 組 合 連 合 会

J R 連 合 青 年 ・ 女 性 委 員 会 第 2 8 回 定 期 総 会

鶴石議長を中心とした新役員体制を確立！

9月7日、JR連合青年・女性委員会は、広島市内において、第28回定期総会を開催した。全国から約110人の仲間たちが参集し、「心ひとつに～仲間とともに明るい未来へ～」をスローガンに掲げ、向こう1年間の活動方針を決定した。JR連合から荻山市朗会長、中村鉄平交通政策部長（青女担当）、JR西労組から上村良成中央執行委員長が出席した。

冒頭、新倉実議長は挨拶に立ち、議長としての3年間を『仲間づくり』と『民主化闘争』がすべてだった」と語り、この間の取り組みの成果と課題を述べつつ、各組織・各組合員に対して理解と協力に謝意を表した。さらに、自然災害への対応、安全確立への取り組み、青年女性委員会活動について所信を述べ、総会への積極的参画を要請した。

幹事会から経過報告の後、青年・女性委員会の行動指針である「Action Concept 2nd」にもとづく活動方針として、2019年度の具体的な取り組みなどを提起し、7人の総会委員・特別委員から、安全・組織・政策やユースラリーなど、提起した方針を補強する熱意のこもった発言があり、各幹事からの答弁を経て、鈴木大介事務長が総括答弁を行った。新役員体制についても提起し、活動方針とともに満場一致で決定。なお、役員改選では、議長としてJR連合青年・女性委員会を3年間に亘り牽引してきた新倉実氏（JR西労組）、事務長の鈴木大介氏（JR東海ユニオン）、幹事の三星輝之氏（JR北労組）、谷口文音氏（JR東海ユニオン）、笹岡慎平氏（JR四国労組）が退任。新議長に鶴石貢氏（JR西労組）、事務長に島口明典氏（JR東海ユニオン）、幹事に松田俊也氏（JR北労組）、菊池春香氏（JR東海ユニオン）、池原匡哉氏（JR四国労組）を新たに選出し、新体制を確立した。

最後に総会アピールを採択し、鶴石議長の掛け声のもと団結ガンバロウで総会を締めくくった。

